

Estonia asumirá presidencia de la Unión Europea



La Habana, 29 jun (RHC) El primer ministro de la República de Estonia, Juri Ratas, anunció este 29 de junio en Bruselas, Bélgica, que su país se encuentra listo para asumir el próximo 1º de julio la presidencia de la Unión Europea (UE).

Precisa la agencia Prensa Latina (PL) que la nación báltica ocupará de forma pro tempore el mandato de la UE con prioridades dirigidas a perfeccionar la digitalización de la sociedad y mantener la unidad entre los países que conforman el bloque de los 28 miembros.

"El programa de gobierno refleja nuestro deseo de mantener a la región unida, fuerte y con visión de futuro", declaró Ratas tras la aprobación del mismo.

Con su liderazgo por seis meses del grupo regional, esta república ubicada en el norte del Viejo Continente, inicia una nueva terna presidencial, en la cual le prosequirán Bulgaria y Austria.

Estonia, con poco más de un millón de habitantes, se incorporó a la UE en 2004, y desde su integración constituye uno de los pioneros en el desarrollo de la sociedad de la información y, en particular, del llamado gobierno electrónico.

Incluso, el Mercado Único Digital de Europa tiene en el ex primer ministro estonio, Andrus Ansip, a su principal responsable, apunta PL.

Otro asunto en la agenda de Ratas es la migración, por lo que insistirá en la reforma del reglamento de Dublín, ley definitoria del Estado miembro de la UE, responsable del examen de una solicitud de protección internacional, presentada por un ciudadano de un tercer país o un apátrida.

Asimismo, se abordarán temas como la seguridad ante el terrorismo, la “ciberdefensa” y la apuesta por una economía abierta, entre otras cuestiones de integración regional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134156-estonia-asumira-presidencia-de-la-union-europea>



Radio Habana Cuba